

Gérald et Lucette **Meylan-Charotton**, à Vallorbe, et leur fille Raphaëlle;
Marcel et Edith **Meylan-Johner**, à Croix, et leurs fils Hervé,
Stéphane et sa fille Jessica;
René et Marianne **Meylan-Jaccoud**, à Vallorbe, et leur fils Steeve;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Eugène MEYLAN

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa, oncle,
parent et ami, enlevé à leur tendre affection le 20 avril 2011, dans sa
91e année.

L'incinération a eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie la direction et le personnel de l'EMS du Jura, ainsi que
le Dr Dvorak, pour leur accompagnement et leurs bons soins.

Les personnes qui désirent honorer sa mémoire peuvent adresser un don
à l'EMS du Jura à Ballaigues, CCP 10-694-8.

Sa tâche s'est achevée, remplacée par un repos éternel bien mérité.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.